

Kreis investiert 5,6 Millionen in Bad Salzdetfurth

IGS baut für die Oberstufe



So soll der neue Trakt aussehen: IGS-Schulleiter Tobias Langer, Baudezernent Eckhard Speer und Landrat Reiner Wegner. Foto: Veit

(lv) Bad Salzdetfurth. An der IGS Bad Salzdetfurth wird weiter gebaut. Der Landkreis investiert 4,9 Millionen Euro in einen neuen Klassen- und Fachklassentrakt sowie weitere 700.000 Euro in das Inventar, wie Landrat Reiner Wegner am Mittwoch bei einem Treffen zum symbolischen ersten Spatenstich mitteilte.

Schulleiter Tobias Langer freut sich über den Beginn der Arbeiten. Der Baustellenlärm „ist Musik in meinen Ohren“. Das Kollegium müsse dadurch zwar einiges aushalten, aber dafür stünde hinterher ausreichend Raum zur Verfügung. „Wir platzen aus allen Nähten“, so Langer.

Die einzelnen Bauschritte erläuterte Bauingenieur Heiko Kollien vom Architekturbüro Himstedt und Kollien. Er kündigte an, dass der neue Trakt im April 2017 fertig sein soll. Das Hildesheimer

Büro hatte die Planungen bereits vor sieben Jahren begonnen, seinerzeit noch für die Haupt- und Realschule. Seit die Schule eine IGS ist und nun auch Räume für eine Oberstufe benötigt, wird unentwegt gebaut.

Im Erdgeschoss des dreistöckigen Neubaus werden ein Freizeitbereich mit Terrassenzugang, ein Ruhe- und Kreativraum, Räume für Schülervertretung und Schülerzeitung, ein Medienraum sowie eine Bibliothek eingerichtet.

Das erste Obergeschoss ist für sechs Naturwissenschaftsräume, drei Sammlungsräume und einen Lehrerstützpunkt vorgesehen.

Im zweiten Obergeschoss werden sich neun allgemeine Unterrichtsräume für die Oberstufe und sechs Gruppenarbeitsräume sowie ein Lehrmittelraum befinden.

Der Neubau bekommt ein Treppenhaus und einen Aufzug.